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Datum 
 

Drucks. Nr. 

 
 
 
 
 
 
   
 
 
30.05.2008 
 

VO/0524/08 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

17.06.2008 Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg Entscheidung 

Bahnstrecke Oberbarmen – Rauental – Beyenburg – Wilhelmstal 

 

 
Beschlussvorschlag 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die geschlagenen Bäume und Hölzer auf der o. a. 
 
Bahnstrecke entsorgen zu lassen. 
 
 
Begründung 

 
 
Die obige Bahnstrecke wird von dem Verein Wupperschiene e. V. benutzt. In den 
 
letzten Wochen wurden auf der Strecke Bäume und Gehölze gefällt und geschnitten 
 
und auch abgelagert. Die Bezirksvertretung möchte nachfragen, wann und durch wen 
 
die Gehölze abgefahren werden. Der BV liegen Hinweise vor, dass die ARGË Wuppertal 
 
nach entsprechender Beauftragung bereit wäre, die Gehölze zu entsorgen. 
 
 
 
gez. Cleff 
gez. Hasenclever 
gez. Paul 
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